

Einblick in BIM-Anwendungen in der Praxis

Text: Peter Rahm // Fotos: Raphael Graf

Am 27. August 2021 erhielten Planer und Bauschaffende im neu eröffneten Zürcher Kongresshaus spannende Einblicke in die Vielfalt von BIM-Dienstleistungen. Anhand von Praxisbeispielen wurde aufgezeigt, wie Ingenieure, Architekten, Bauunternehmungen, aber auch Schulen, Verbände und Hersteller die Entwicklung von digitalen Prozessen erfolgreich umgesetzt haben.



An der Veranstaltung im neu eröffneten Kongresshaus Zürich wurden anhand von Erfahrungsberichten praxisorientierte Vorgehensweisen bei der Entwicklung digitaler Prozesse aufgezeigt.

Nicht nur für Planer, auch für viele weitere in der Baubranche tätige Unternehmen ist der Aufbau der BIM-Kompetenz eine Voraussetzung, um die Wettbewerbsfähigkeit in Zukunft sicherzustellen. Mit den BIMnow-Dienstleistungen unterstützt Allplan Schweiz AG die Branche mit einem Kursangebot, das alle Bereiche der BIM-Thematik abdeckt, bis hin zur persönlichen Beratung.

Das Team mit den Herren Urs Fink, Emanuel Ammann und Patrick Meili steht für langjährige BIM-Erfahrung in der Realisierung von unterschiedlichen Projekten. Die Vielfalt an BIMnow-Dienstleistungen, die sie in den letzten fünf Jahren umgesetzt haben, stellten sie am Open BIM Circle Ende August den inter-

essierten Personen vor. Empfangen wurden die Gäste im neuen Gartensaal des in vierjähriger Bauzeit instand gesetzten Kongresshauses und der Tonhalle. 175 Millionen Franken investierte die Kongresshaus-Stiftung, um die ursprüngliche Qualität des Kongresshaus-/Tonhalle-Ensembles wieder sichtbar und erlebbar zu machen.

Aufzeigen, wie breit das ganze Spektrum ist

«Es freut mich, dass Sie den Schritt in die Offline-Welt gewagt haben, nachdem wir feststellen mussten, dass der digitale Austausch nicht immer optimal ist», lauten die Begrüßungsworte von Stefan Aeschlimann, Geschäftsführer von Allplan Schweiz

